

L'Onction

Journal des bonnes nouvelles N°11 Juin/juillet 2022

Une once de douceur pour les plus pauvres d'entre nous



EDITO

En nous prêtant sa maison de vacances, Paul nous a raconté l'histoire d'un de ses amis à qui son père avait offert enfant un appareil photo en lui disant : "Je te le confie, cela signifie que tu dois en prendre soin mais aussi en faire profiter les autres". Cette parole dit-il, habite sa vie chaque jour. Il sait que rien n'est jamais à nous seuls. "Qu'as-tu que n'aies reçu?" dit Saint Paul (un autre Paul!)

Alors que beaucoup de ceux qui fréquentent L'Onction sont très pauvrement logés et parfois sans logis, nous remercions de tout cœur cette famille qui a su élargir sans compter l'espace de sa tente. Ne nous laissons pas voler l'hospitalité.

CITATION DU MOIS: EXTRAIT DE LA RÈGLE DE SAINT BENOÎT FÊTÉ LE 11 JUILLET:

"On reçoit les pauvres et les étrangers avec le plus grand soin et la plus grande attention. En effet, c'est surtout à travers eux qu'on reçoit le Christ. Les riches, on les craint, alors on les respecte toujours."

PAGES 2 **RELIRE ENSEMBLE LA MISSION**

Aujourd'hui s'accomplit cette parole + Petit dej fraternel+ Entretien avec le père Benoît + **Parole libre**

PAGE 3 à 5 L'ONCTION AUJOURD'HUI ET DEMAIN

L'été avec L'Onction+ Une semaine au vert+ Actualités diverses

PAGE 6 ON A BESOIN DE VOUS. OUI, VOUS!

Recension de nos besoins urgents, humains et matériels

RELIRE ENSEMBLE

PETIT DÉJEUNER FRATERNEL

Un vendredi matin de juin, nous avons été invités à venir offrir un petit déjeuner aux personnes travaillant pour le chantier d'insertion de la Crau que nous avions rencontrées pendant le carême.

Nous sommes arrivés à 8h15. Stéphanie avait tout préparé comme un chef : crêpes salées, gâteau au yaourt et cerises, bananes, pain, confiture, fromage, boissons

Nos invités étaient 25 avec les responsables. (5 femmes et des hommes). J'étais touchée par la détresse de quelques-uns. On voit la souffrance et l'envie d'aller de l'avant. Ils étaient très timides mais contents de partager le petit-déjeuner avec nous.

J'ai cru ressentir un grand besoin d'amour.

J'espère que nous avons pu leur en offrir un peu.

Eva



PAROLE LIBRE

"Toute la difficulté, c'est d'annoncer l'Évangile là où en sont les gens, sans les brusquer."

Maman d'une amie de l'Onction, suis par la grâce de Dieu." (1 Cor, 15, 10) le soir de l'AG

"Animateur et chanteur, je voudrais aller à la rencontre des gens pour leur apporter de la joie"

LA MISSION

Le 10 juin s'est déroulée Chez Madeleine notre première Assemblée Générale,

suivie d'une soirée festive « Aujourd'hui s'accomplit cette Parole ».

Une bonne trentaine de personnes ont répondu à notre invitation à partager une conférence sur l'aujourd'hui de la Parole de Dieu donnée par le Père Éric, curé de Miramas, un apéritif et un barbecue, à la présentation du livre "La merveille devant nos yeux" et à une expo et un atelier photo sur les

Le Père Éric a en particulier commenté Luc 4, 18-21, texte fondateur de notre association, rappelant que l'Esprit du Seigneur est sur nous, chaque jour, par l'Onction, pour annoncer la bonne nouvelle aux Pauvres...

La soirée fût joyeuse, animée de chants (les slams de Jean Christophe sur les paroles de Nougaro), de danses africaines emmenées par nos amies ivoiriennes au son du djembé de Chabane, les discussions profondes ou plus légères et toujours fraternelles.

Merci à Stéphanie pour l'organisation du repas et ses excellents gâteaux, à Christophe et Léontine pour le barbecue, à André pour les dons de viande.

Le livre de "La merveille devant nos yeux" a eu aussi un certain succès, quelques ventes de sweatshirts supplémentaires et de confiture ont amené aussi quelques deniers pour les activités et l'accueil à L'Onction.

De nouvelles adhésions laissent espérer un élargissement des membres actifs de L'Onction.

En conclusion, c'était une très belle soirée, d'accueil et de partage, de joie, de communion. Pour tout cela, nous remercions du fond du cœur chacun pour sa présence. David

ENTRETIEN

QUESTIONS AU ... Père Benoît SI VOUS ÉTIEZ...



UN LIVRE: Amour et silence, par un Chartreux, pour prier l'Évangile

UN PLAT: Une omelette aux truffes, parce que j'aime ça

UN PASSAGE DE LA PAROLE : "Ce que je suis, je le

UNE VILLE: Jérusalem, parce que je suis chez moi à Jérusalem. Mais je ne suis pas le seul à vivre ça.

UNE SAISON: L'hiver, à cause de la neige, la solitude, la germination, ce qui est caché.

UNE MUSIQUE: La voix a capella. Plutôt de la musique ancienne, du pré-grégorien.

UN SAINT: Saint Bruno, fondateur des Chartreux, au XIe siècle.

UNE FLEUR: Les fleurs des champs.

Denis

Aujourd'hui et demain

UNE SEMAINE AU VERT

Grâce à l'hospitalité de Paul et Madeleine qui nous prêtent leur maison de vacances, nous pourrons partir à quelques-uns au vert pendant une semaine du 10 au 17 juillet.

Nous serons 16 à aller au frais, en pleine montagne, accompagnés du père Michel pendant une partie du séjour.

Marie-Laure et ses trois enfants; Flor et ses deux enfants; Blandine et son fils; Gina et ses deux enfants et puis Blerta, Lyda et Juliette.

Au programme marche, méditation, jeux en plein air, baignade dans le lac voisin, cuisine ensemble...

Nous sommes déjà dans la joie.

Ce voyage a un coût- essence, alimentation. Nous avons besoin de vos dons. Merci.





Festival: Jeudi 7 juillet Didier nous emmène au festival d'Avignon.

Si vous voulez être des nôtres, laissez-nous un message

06 10 66 30 08

L'été avec L'Onction

Pour lutter contre la tristesse des beaux jours qui saisit parfois les plus pauvres d'entre nous, L'Onction a décidé de laisser les portes de Chez Madeleine ouvertes tout l'été avec un programme spécial du **25 juillet au 26 août**.

Les lundis une sortie spiturelle (Tarascon, Istres, Marseille, Aix-en-Provence, Arles...).

Les mardis une soirée Chez Madeleine, de 18 h à 21h (diffusion d'un film, concert, conte, promenade au frais...)

Les mercredis, un après-midi jeu ou sport (Tournoi de pétanque, jeux de société, sortie au parc de Cabasse...)

Les **jeudis une sortie bain** (Istres, Carry, Martigues, Saint- Chamas, Fos)

Les **vendredis un repas partagé** (cuisine réunionnaise, ivoirienne, albanaise, algérienne...)

Nous avons encore besoin de volontaires. Une demijournée donnée est un torrent de joie offerte. Toutes les idées et tous les talents sont les bienvenus.

Laissez-nous un message:

06 10 66 30 08 / associationlonction@gmail.com

Nous vous rappellerons.

Nous faisons en sorte de trouver les activités les moins chères mais nous avons besoin de vos dons pour les frais de déplacement. Merci pour votre générosité.

Marie-Madeleine : Le 22 juillet nous fêtons Sainte Marie-Madeleine, notre sainte patronne. Pour l'occasion nous irons à la sainte Baume et profiterons d'une pièce de théâtre sur Marie Madeleine.

Appelez nous si vous voulez en être. On cherche encore des chauffeurs aussi. Laissez-nous un message :06 10 66 30 08

Élargis l'espace de ta tente :

Nous cherchons toujours des personnes acceptant d'accueillir pour un repas, une nuit, une semaine des amis un peu seuls.

Votre cœur est large.

Manifestez-vous. 06 10 66 30 08 associationlonction@gmail.com

On a besoin de vous... Oui, vous!

L'Onction ne se répand que grâce à des dons

Chacun de nous a quelque chose à donner. Si vous ne savez pas encore quoi, venez, nous le découvrirons ensemble.





Donnez de l'argent ou du matériel

Nous avons grand besoin de dons pour payer :

- -Les frais d'essence de la semaine au vert
- -L'alimentation
- -Les frais de déplacement de notre mois d'été avec L'Onction.

On compte sur vous. Les liens pour les dons sont en bas de tous nos mails et sur le blog.

Nous cherchons également un grand frigo, des petits meubles de cuisine d'occasion, et toujours des djelabbas



associationlonction@gmail.



<u>@L'onction l'onction l'onction</u> <u>l'onction</u>



@l onction



 $\underline{lonction.blogspot.com}$

Offrez vos talents

A L'Onction, tous les talents, tous les temps sont bienvenus. On peut donner une heure par mois, par semaine, par jour. Tout est bon à faire fructifier!

Nous avons besoin de gens voulant bien nous **offrir un peu de leur temps cet été**. Une demi-journée suffit. Nous avons chacun des talents à partager.

Et plus que jamais un trésorier et une secrétaire.

Tout autre talent est bienvenu.

Manifestez-vous!

associationlonction@gmail.com

associationionotion(a)Sinam.voin

Merci pour votre générosité

Ils répandent déjà la bonne odeur de l'Onction baptismale :

DAMIEN, quarantenaire, prêtre et musicien. Il a accepté de venir nous offrir la douceur d'un concert Chez Madeleine un mardi d'été.

ANAËLIE, presque 14 ans. Elle a accepté de faire un peu de secrétariat et d'aider à l'organisation de Chez Madeleine pendant son temps libre.

BLANDINE, quarantenaire, assistante de vie scolaire. Elle prête sa voix à Madame de Bondy dans la pièce et nous aide avec brio à organiser le programme de l'été.

MICHEL, soixantenaire, prêtre, il nous accompagnera à la montagne. MERCI.

ET VOUS?